

“El papa es cabeza visible de la iglesia universal de Cristo”

“Una de las principales doctrinas del romanismo es la de que el papa es cabeza visible de la iglesia universal de Cristo [el Mesías], é [y] investido de suprema autoridad sobre los obispos y los pastores de todas las partes del mundo. Aún más, al papa se le han dado los títulos propios de Dios [YAHWEH]. Se le ha titulado “Señor Dios el Papa,” y se le ha declarado infalible. Exige que todos los hombres le rindan homenaje. La misma pretensión que sostuvo Satanás cuando la tentación en el desierto, la sostiene aún por medio de la iglesia de Roma, y muchos son los que están por rendirle homenaje.

Empero los que temen y reverencian a Dios, resisten esa pretensión, que es un reto al cielo, como resistió Cristo las instancias del astuto enemigo: “¡YAHWEH tu Elohim (Dios) adorarás, y a él sólo servirás!” (S. Lucas 4:8.) Dios no ha hecho alusión alguna en su Palabra a que él haya elegido a un hombre para que sea la cabeza de la iglesia. La doctrina de la supremacía papal está en abierta oposición con las enseñanzas de las Santas Escrituras. El papa no puede tener autoridad sobre la iglesia de Cristo sino por usurpación.”
Extraído de: “El Conflicto de los Siglos,” E. G. White y editor, 1913, págs. 57, 58

¿Es el papa el representante de Jesús?

El papa se presenta a si mismo como el Vicario de Cristo en la tierra, pero todos deberían ver que el papa no representa a Cristo. El papa se rodea a si mismo con exhibiciones pomposas pero Jesús dijo:

“Las zorras tienen cavernas, y las aves del cielo nidos; mas el Hijo del hombre no tiene donde recueste su cabeza.” (Mateo 8:20).
Martín Lutero conocía la Iglesia Católica desde adentro y dijo:

“Es una cosa horrible contemplar al hombre que se hace llamar el vicario de Cristo, mostrando una magnificencia que ningún emperador puede igualar. ¿Está siendo como el pobre Jesús o el humilde Pedro? ¡Es, dicen, el señor del mundo! Pero Cristo, cuyo vicario se jacta de ser, ha dicho: “Mi reino no es de este mundo.” ¿Pueden los dominios de un vicario extenderse más allá de los de su superior?” (D’ Aubigné, libro 6, cap. 3)
de: 2017 - 500 años despues de M. Lutero, Abel Struksnes, Noruega

“Yahshua (griego: Jesús) le dice: ¡I yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí! Si me amáis, guardad mis mandamientos. Si guardareis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; como yo también he guardado los mandamientos de mi Padre, y permanesco en su amor {véase Éxodo 20:2-17}.” (Juan 14:6, 15; 15:10)

“¡Hoy Yahshua (Jesús) es el nuestro Sumo Sacerdote y Mediador en los cielos!”

“Juntaos, pueblos, y seréis quebrantados; oíd, todos los que sois de lejanas tierras; poneos a punto, y seréis quebrantados; ceñíos, y seréis quebrantados: ¡Tomad consejo [corona, la vacunación, reducción el mundo..., etc.], y será deshecho; proferid palabra, y no será firme, porque Dios {YAHWEH} está con nosotros!

Porque YAHWEH me dijo de esta manera con mano fuerte, y me enseñó que no caminase por el camino de este pueblo [la elite, los soberanos de la Tierra], diciendo: “No llaméis, conjuración, a todas las cosas a que este pueblo llama conjuración; ni temáis su temor, ni le tengáis miedo. ¡A YAHWEH de los ejércitos, a él santificad; El sea vuestro temor, y él ea vuestro miedo!” (Isaias 8:9-13)

Escrito está en los antiguos testamentos hebreo y judío, la Torah [los cinco libros de Moisés] el nombre de nuestro Dios YHWH: “YAHWEH”! El nombre Yahshua, Señor nuestro (griego: Jesús) => “Yah + shua” significa => “¡YAHWEH salva!”

“Yo soy YAHWEH, tu Elohim (Dios). ¡No tendrás elohim (dioses) ajenos al lado de mí!” - (primer mandamiento, Éxodo 20:2,3
- ¡no dos [no deidad Cristo] o tres dios en uno!

“¡...YAHWEH ... Este es mi nombre eterno, el nombre por el que debo ser llamado!” - (Éxodo 3:15)

El Mesías da testimonio con la cita de Deuteronomio 6:4:

“¡... YAHWEH es nuestro Elohim (Dios), YAHWEH es uno!” (Marcos 12:29b)
El escriba sabía: **“¡Él es sólo UNO (UN ELOHIM), y no hay otro más que él!”**
(Marcos 12:32b)

“Y esperar a su Hijo de los cielos, al cual resucitó de los muertos: a Yahshua (Jesús), el cual nos libró de la ira que ha de venir.” (1 Tes. 1:10.)

www.DrMartinLuther.info y Sabbatblatt.info

»‘¡Guardaréis mis Sábados {Sabbaths}! Porque es un señal del pacto entre mí y vosotros, para que sepáis que yo soy YAHWEH que os santifico!’« - E-Mail: shalom@sabbat.biz

La siguiente confrontación nos muestra cuán necesaria es la proclama del mensaje de la alegría [de Ernst Simon {Simón Biblia} Misionero]:

EL FALSO MENSAJE DE LA ALEGRÍA EL VERDADERO MENSAJE (GÁLATAS 1:6-9)

Falsa enseñanza: El reino terrenal, iglesia del mundo

Enseñanza bíblica: El reino de Yahshua [Jesús] no es de este mundo.
- (San Juan 18:36); **Comunidad.**

Falsos fundamentos para la creencia: Tradición [Prof. Walter Veith: with 'tradition' explains the Roman-Catholic Church: "The Holy Scripture may only be considered as a 'tradition'!" i.e. the "Tradition" prevails over the Bible!]
Correcto: La palabra de Dios / Elohim: La Biblia - el criterio exclusivo. - (S. Juan 17:17)

El falso sumo sacerdote sobre la Tierra: El Papa. - (2 Tesalonicenses 2:3, 4)
El verdadero sumo sacerdote: en el cielo: Yahshua el Mesías [Jesús Cristo] - (Hebreos 8:1, 2; Efesios 1:22 + 5:23; Colosenses 1:18)

Falso mediador: María (la madre de Dios), los santos, los sacerdotes
Un [único] mediador: Yahshua el Mesías - (1 Timoteo 2:5)

El falso santuario: en las iglesias

El verdadero santuario: en el cielo - (Apocalipsis 11:19)

El falso día de descanso: El domingo (El primer día de la semana) [desde el 01.01.1976 por decisión del las Naciones Unidas: ¡En el calendario la semana empieza con el lunes en lugar del domingo!]; (Daniel 7:25; Apocalipsis 14:9-11); **La marca de la bestia**

El día de descanso según la biblia: El Sabbath (el séptimo día de la semana, el Sábado); (Génesis 2:2, 3; Éxodo 20:8-11; San Marcos 2:27, 28);

El sello de Dios / Elohim [Efeméride del creador y de la creación, del Mesías: Señor del Sabbath (San Marcos 2:28)]

La falsa víctima: El sacrificio de la misa

Sacrificio de sangre: La sangre de Yahshua [Jesús] - (1 San Pedro 1:18, 19)

El falso bautizo: La reunión

Bíblico: Bautizo de fe (San Marcos 16:16) [El bautizo de adultos "en el nombre de Yahshua / Jesús" (Hechos 2:38; {el editor: Hechos 8:16; 10:48; 19:5; Romanos 6:3-4; Gálatas 3:27; 1 Corintios 6:11}); sumergirse: San Juan 3,22.23] Conmemoración de la efeméride del la resurrección.

La falsa enseñanza de la justificación: Justicia a través de la obra (indulgencia)
Bíblico: La justicia de la fe - (Romanos 3:28; Filipenses 3:9) [y cumple todos los mandamientos en el credo de Yahshua / Jesús], (Santiago 2:20, 24, 26)

La falsa enseñanza de la inmortalidad: Enseñanza espiritual (Almas en el cielo, en el purgatorio o en el infierno)

Bíblico: Sólo Dios / Elohim es inmortal - ninguna criatura de la creación lo es - (1 Timoteo 6:16; Eclesiastés 3:20, 21; 12:7; Génesis 2:7). **¡Formó, pues, YAHWEH Elohim al hombre del polvo de la tierra, y sopló en su nariz el aliento de vida; y fue el hombre un alma viviente!**

Falsa enseñanza del castigo: Tormento eterno

Bíblico (Apocalipsis 20:14, 15): Muerte eterna

Falso adoración: Idolatría, reliquias [Los santos, la Virgen María, José, entre otros]

Verdadera adoración: En espíritu y en la verdad - (San Juan 4:24; San Mateo 6:1-15; Isaías 8:19, 20; Hechos 17_29-31; 1 San Juan 5:21)

[Miriam (María) descansa en el sepulcro - (Eclesiastés 9:5)]

Falsa enseñanza del milenio: El reino de la felicidad sobre la tierra

Bíblico: Reinado milenario con el Mesías en el cielo - (1 Tes. 4:17; Apoc. 20:6)

Suplemento [del editor]:

1°, 2° y 4° mandamientos (Sabbath) suprimidos (cambiar)

Bíblico: los mandamientos de YAHWEH son para siempre - (S. Mateo 5:18; Rom. 7:12)

Falsa esperanza de salvación: Sólo a través de la piedad, sin dejar de lado el pecado (Pecado = violación del los mandamientos de Dios / Elohim)

Bíblico: "Sed perfectos, como perfecto es vuestro Padre en el cielo."
- (S. Mateo 5:48); **mantened todos los mandamientos, incluido el Sábado = 4° mandamiento.**

Falso conocimiento de Dios, falsa adoración de Dios: Doctrina: Tres personas / dioses en un: Dios Padre, Dios Hijo, y Dios Espíritu Santo. Trinidad [Baal-Salisa -2 Rey. 4:42] se trata de una doctrina pagana y filosófica.

Bíblico: UN Dios/Elohim, el Padre - (Jacobo 2:19); **el Hijo de Elohim, nuestro Señor: El Mesías, nuestro único redentor** - (San Juan 17:3). **El Espíritu santo: el Espíritu de Elohim con su nombre sagrado YAHWEH, la fuerza que emana de Elohim; pues YAHWEH es Espíritu.** - (San Juan 4:24; 3:34; Romanos 6:9, 10, 23; 8:9, 14; 15:19; 2 Corintios 2:11, 12, 14; 3:16; 1 San Juan 2:22-23; 4:1-3; 2 Tes. 2:3-7)

La falsa enseñanza del sacrificio (La misa del sacrificio): La transubstanciación, por la que en cada misa el mesías es sacrificado una y otra vez.

Bíblico: "Su única ofrenda lleva a la perfección definitiva a los que ==>

santifica.” - (Hebreos 10:14 + 9:25, 26, 28 + 10:10, 18, 26)

Rechazo de la existencia del Mesías: El no existía antes de venir a la tierra por primera vez o: sólo era uno espíritu, no una persona

Reconocimiento de la preexistencia: Tenía gloria en el cielo antes de venir a la tierra; el Mesías, el hijo de YAHWEH, ya estaba ahí, antes de que nada existiera. - (San Juan 1:18; 3:13, 16; 5:23; 8:47-59; 16:28; 17:5, 8, 24; Lucas 4:18, 43; 9:48; 10:16; Prov. 8:22-36; Hebreos 1:2; // Judas 3)

»Y vi otro ángel volar por en medio del cielo, que tenía el Evangelio eterno para que evangelizase a los que moran en la tierra, y a toda nación y tribu y lengua y pueblo.

Y diciendo en alta voz: **“¡Temed a YAHWEH, y dadle gloria, porque la hora de su juicio es venida; y adorad a aquel que e ha hecho el cielo y la tierra y el mar y las fuentes de las aguas!”**

Y otro ángel le siguió, diciendo: **“¡Ya es caída, ya es caída Babilonia (la Iglesia Católica Romana y sus hijas), aquella gran ciudad, porque ella ha dado a beber a todos las naciones del vino de la ira de su fornicación (espiritual)!”** - Y el tercer ángel los siguió, diciendo en alta voz:

“Si alguno adora a la bestia (= VICARIUS FILII DEI, el papado, 666) y a su imagen (Estados Unidos), y toma la marca (¡el domingo!) en su frente, o en su mano, éste también beberá del vino de la ira de YAHWEH, el cual está echado puro en el cáliz de su ira; y será atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles, y delante del Cordero.”

“¡Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis participantes de sus pecados, y que no recibáis de sus plagas! Porque sus pecados han llegado hasta el cielo, y YAHWEH se ha acordado de sus maldades.” (véase Apocalipsis 14:6-12; 18:1-8)

Citas: «Fué á su alejamiento de Dios y á su alianza con los paganos á lo que la iglesia judía debió el haberse hecho ramera; y Roma se corrompió de igual manera al buscar el apoyo de los poderes mundanos, sufriendo consecuentemente la misma condenación.

Se dice que Babilonia es “madre de las ramerías.” Sus hijas deben simbolizar las iglesias que se atienen a sus doctrinas y tradiciones, y que siguen su ejemplo sacrificando la verdad y la aprobación de Dios, para formar alianza ilícita con el mundo. El mensaje de Apocalipsis 14, que anuncia la caída de Babilonia, debe aplicarse a comunidades religiosas puras en cierto tiempo y que se han corrompido. Dado que este mensaje sigue al aviso del juicio, debe ser proclamado en los últimos días, y no puede por consiguiente referirse sólo a la iglesia romana, pues dicha iglesia está decaída desde hace muchos siglos. Además, en el capítulo 18 del Apocalipsis se exhorta al pueblo de Dios {YAHWEH} a que salga de Babilonia... Y la expresión “Babilonia” - confusión - puede aplicarse propiamente a esas congregaciones que, aunque declaran todas que sus doctrinas derivan de la Biblia, están sin embargo divididas en un sinnúmero de sectas, con credos y teorías muy opuestos.

El gran pecado de que se acusa a Babilonia es que “todas las gentes (naciones) han bebido del vino de la ira de su fornicación.” Esta copa embriagadora con que brinda al mundo, representa las falsas doctrinas que ha aceptado como resultado de su unión ilícita con los magnates de la tierra. La amistad con el mundo corrompe su fe, y a su vez Babilonia ejerce influencia corruptora sobre el mundo, enseñando doctrinas que están en pugna con las declaraciones más claras de la Sagrada Escritura. Roma le negó la Biblia al pueblo y exigió que todos aceptasen sus enseñanzas en lugar de ésta.

El culto de las imágenes y reliquias, la invocación de los santos y la exaltación del papa son artificios de Satanás para alejar de Dios y de su Hijo el espíritu del pueblo.

La iglesia católica romana, al unir las formas del paganismo con las del cristianismo, y al presentar como el paganismo el carácter de Dios bajo falsos colores, ha recurrido a prácticas no menos crueles, horribles y repugnantes. En tiempo de la supremacía romana, había instrumentos de tortura para obligar a los hombres a aceptar sus dogmas/doctrinas. Existía la hoguera para los que no querían hacer concesiones a sus exigencias. Hubo horribles matanzas, en tal escala, que nunca será conocida hasta que sea manifestada en el día del juicio. Dignatarios de la iglesia, dirigidos por su maestro Satanás/ el espíritu de Santanás, se afanaban por idear nuevos refinamientos de tortura que hicieran padecer lo indecible sin poner término a la vida de la víctima. En muchos casos el proceso infernal se repetía hasta los límites extremos del sufrimiento humana, de suerte que la naturaleza quedaba rendida y la víctima suspiraba por la muerte como por dulce alivio.

La iglesia católica le pone actualmente al mundo una cara apacible, haciendo por cohonestar la larga lista de sus horribles crueldades. Se ha puesto vestiduras como las de Cristo; pero en realidad no ha cambiado. Todos los principios formulados por el papismo en edades pasadas subsisten en nuestros días. Las doctrinas inventadas en los siglos más tenebrosos siguen profesándose aún.

El papado es precisamente, lo que la profecía declaró que sería: la apostasía de los postreros días. (2 Tes. 2:3, 4.) Forma parte de su política asumir el carácter que le permita realizar mejor sus fines; pero bajo la apariencia variable del camaleón oculta el mismo veneno de la serpiente. “No hay que guardar la palabra empeñada con herejes, ni con personas sospechosas de herejía,” declara Roma [Lenfant, *Histoire du Concile de Constance*, tomo 1, pág. 493.] ¿Será posible que este poder cuya historia ha sido escrita durante mil años con la sangre de los santos, sea ahora reconocido como parte de la iglesia de Cristo?

Y téngase presente que Roma se vanagloria de no variar jamás. Los principios de Gregorio VII y de Inocencio III son aún los principios de la iglesia católica romana; y si sólo tuviese el poder, los pondría en vigor con tanta fuerza hoy día como en siglos pasados {La

Inquisición en la Segunda Guerra Mundial; las Jesuitas en el trabajo)... Roma tiene su mira puesta en el restablecimiento de su poder, y tiende a recuperar su supremacía perdida... La Palabra de Dios ha dado advertencias respecto a tan inminente peligro; descuide estos avisos y el mundo protestante sabrá cuáles son los verdaderos propósitos de Roma, pero ya será tarde para salir de la trampa. Roma está aumentando sigilosamente su poder. Sus doctrinas están ejerciendo su influencia en las cámaras legislativas, en las iglesias y en los corazones de los hombres... Pronto veremos y palparemos los propósitos del romanismo. Cualquiera que crea ú obedezca á la Palabra de Dios incurrirá en censura y persecución.
de: "El Conflicto de los Siglos," E. G. White, 1913, págs. 433, 434, 438, 439, 626-628, 637, 638.

Libro Para Católicos de Hoy, *pág. 11*: "El secreto de la Trinidad es la enseñanza central del credo católico. El resto de enseñanzas de la iglesia se basan en él."

(véase: 'Gran Catequismo Católico,' 1948, *pág. 40*; y 'Catequismo de la Iglesia Católica,' 2005, en la *página 41* y las que siguen); 'Handbook for Today's Catholic,' *pág. 16*.

"El error más grande que podemos atribuir a la Reforma, es el hecho de que los reformadores no llevaron a cabo más reformas. Si hubieran continuado las reformas aún más hasta la última huella del papado y hubiesen eliminado la doctrina de la inmortalidad del alma, la bendición del bautizo, la Trinidad [Dios Padre, Dios Hijo, Dios Espíritu Santo] y ... el domingo, la iglesia de HOY estaría libre de sus errores no bíblicos del Catolicismo."
de: "Review & Herald," James White, 7 de febrero 1856, tomo 7, no. 19, *pág. 148*, *pár. 26*.

'Libro Didáctico de la Religión Católica' por Dr. A. Glattfelter, 1895, *pág. 48*:

"El tercer mandamiento de Dios: Cuál es el día del Señor? La Iglesia Cristiana trasladó ya en tiempos de los Apóstoles el bendito día de descanso de Dios al primer día de la semana. ... Nosotros también celebramos el primer día de la semana en memoria de la creación del mundo. El domingo es así pues el día de la santísima Trinidad."

Las asechanzas de Satanás

La teoría según la cual nada importa lo que los hombres creen, es uno de los engaños que más éxito da a Satanás. Bien sabe él que la verdad recibida con amor santifica el alma del que la recibe; de aquí que trata siempre de sustituirla con falsas teorías, con fábulas y con otro evangelio. Desde un principio los siervos de Dios han luchado contra los falsos maestros, no sólo porque eran hombres viciosos, sino porque inculcaban errores fatales para el alma. Elías, Jeremías y Pablo se opusieron firme y valientemente a los que estaban apartando a los hombres de la Palabra de Dios. Este género de liberalidad que mira como cosa de poca monta una fe religiosa clara y correcta, no encontró aceptación entre aquellos santos defensores de la verdad.

Las interpretaciones vagas y fantásticas de las Santas Escrituras, así como las muchas teorías contradictorias respecto a la fe religiosa, que se advierten en el mundo cristiano, son obra de nuestro gran adversario, que trata así de confundir las mentes de suerte que no puedan descubrir la verdad. ...

Con el fin de sostener doctrinas erróneas o prácticas anticristianas, hay quienes toman pasajes de la Sagrada Escritura aislados del contexto, no citan tal vez más que la mitad de un versículo para probar su idea, y dejan la segunda mitad que quizá hubiese probado todo lo contrario. Con la astucia de la serpiente se encastillan tras declaraciones sin ilación, entretejidas de manera que favorezcan sus deseos carnales. Es así como gran número de personas pervierten con propósito deliberado la Palabra de Dios. Otros, dotados de viva imaginación, toman (las) figuras y símbolos de las Sagradas Escrituras y los interpretan según su capricho, sin parar mientras en que (el testimonio de) la Escritura declara ser su propio intérprete; y luego presentan sus extravagancias como enseñanzas de la Palabra de Dios.

Siempre que uno se da al estudio de las Escrituras sin estar animado de un espíritu de oración y humildad, susceptible de recibir enseñanza, los pasajes más claros y sencillos, como los más difíciles, serán desviados de su verdadero sentido. Los dirigentes papales (jefes del papado) escogen en las Sagradas Escrituras los pasajes que mejor convienen a sus propósitos, los interpretan a su modo y los presentan luego al pueblo a quien rehusan al mismo tiempo el privilegio de estudiar la Biblia y de entender por sí mismo sus santas verdades. A menos que la Biblia se le de al pueblo tal cual es. Más valiera que éste no lo tuviese ninguna (Más valiera que éste no tuviese ninguna instrucción religiosa que no que recibiera las enseñanzas de las Santas Escrituras tan groseramente desnaturalizadas.).
de: "El Conflicto de los Siglos," E. G. White, 1884, págs. 343, 344.

"¡Todo esto se está haciendo en el nombre de Dios! Después de saber esto, el sistema romano-católico no se puede de ninguna manera designar como cristiano. ¡No según la Biblia!" - Extraído de: Alberto Romero Rivera, 1984, págs. 28, 29.

"Cada crucifijo, así sea en un apartamento, un monasterio o alrededor del cuello, influye en las personas y se está bajo el poder de la protección de los demonios. Mediante esto se abren puerta y portal a los poderes ocultos. Por lo tanto, es absolutamente necesario eliminar todo tipo de cruz (pensar también en rosarios) y destruirlos!" - Extraído de: Alberto Romero Rivera, 1984, *pág. 61*.

El apóstol Santiago dice (Santiago 4:4): **“¡Almas adúlteras! ¿no sabéis acaso que la amistad del mundo es enemistad contra Dios? Aquel pues que quisiere ser amigo del mundo, se hace enemigo de Dios.”**

La mujer Babilonia de Apocalipsis 17 está descrita como “vestida de púrpura y escarlata, y adornada de oro y piedras preciosas y perlas, teniendo en su mano un cáliz de oro, lleno de abominaciones, es decir, las inmundicias de sus fornicaciones; y sobre su cabeza tenía un nombre escrito: **¡Misterio: Babilonia la grande, madre de las ramera!**” El profeta dice: **“Vi á aquella mujer embriagada de la sangre de los santos, y de la sangre de los mártires de Jesús.”** Se declara además que Babilonia **“es aquella gran ciudad, la cual tiene el imperio (reino) sobre los reyes de la tierra.”** (Apo. 17:4-6, 18.) El poder que por tantos siglos dominó con despotismo sobre los monarcas de la cristiandad, es Roma. La púrpura y la escarlata, el oro y las piedras preciosas y las perlas describen como a lo vivo la magnificencia y la pompa más que reales de que hacía gala la arrogante sede romana. Y de ninguna otro poder se podría decir con más propiedad que estaba **“embriagada de la sangre de los santos”** que de aquella iglesia que ha perseguido tan cruelmente a los discípulos de Cristo. Se acusa además a Babilonia de haber entretenido relaciones ilícitas con **“los reyes de la tierra.”** Fué a su alejamiento del Señor y a su alianza con los paganos a lo que la iglesia judía debió el haberse hecho ramera; y Roma se corrompió de igual manera al buscar el apoyo de los poderes mundanos, sufriendo consecuentemente la misma condenación.

Se dice que Babilonia es **“madre de las ramera.”** Sus *hijas* deben simbolizar las iglesias que se atienen a sus doctrinas y tradiciones, y que siguen su ejemplo sacrificando la verdad y la aprobación de Dios, para formar alianza ilícita con el mundo. El mensaje de Apocalipsis 14, que anuncia la *caída* de Babilonia, debe aplicarse a comunidades religiosas en cierto y que se han corrompido. Dado que este mensaje sigue al aviso del juicio, debe ser proclamado en los últimos días, y no puede por consiguiente referirse sólo a la iglesia romana, pues dicha iglesia está decaída desde hace muchos siglos. Además, en el capítulo 18 del Apocalipsis se exhorta al pueblo de Dios a que salga de Babilonia. Según este pasaje de las Sagradas Escrituras, muchos del pueblo de Dios deben estar aún en Babilonia. ¿Y en qué comunidades religiosas se encuentra actualmente la mayor parte de los discípulos de Cristo? Sin duda alguna en las varias iglesias que profesan la fe protestante. ... Pero ellas cayeron víctimas del mismo deseo que causó la maldición y la ruina de Israel - el deseo de imitar las prácticas de los impíos y de buscar su amistad. (**“El Conflicto de los Siglos,”** E. G. White, 1913, págs. 433, 434.)

“¿De qué sirve la escultura que esculpió el que la hizo? ¿La estatua de fundición, que enseña mentira, para que haciendo imágenes mudas confíe el hacedor en su obra? ¡Ay del que dice al palo: Despiértate; y a la piedra muda: Levántate! ¿Podrá él enseñar? He aquí él está cubierto de oro y plata, y no hay dentro de él aliento.

¡Mas YAHWEH está en su santo templo:

calle delante de él toda la tierra!” (Habacuc 2)

Cita: **El romanismo había principiado la obra que el ateísmo se encargaba de concluir. A la política de Roma se debía la condición social, política y religiosa que empujaba a Francia hacia la ruina. Escritores dicen, refiriéndose a los horrores de la Revolución, que de esos excesos debe hacerse responsables al trono y a la iglesia. En estricta justicia debieran atribuirse a la iglesia sola. El romanismo había enconado los espíritus de los monarcas contra la Reforma, haciéndola aparecer como enemiga de la corona, como elemento de discordia que podía ser fatal a la paz y a la buena marcha de la nación. Fue el genio de Roma el que por este medio inspiró las espantosas crueldades y la acerbísima opresión que procedían del trono.** (**“El Conflicto de los Siglos,”** E. G. White, 1913, págs. 321, 322.)

“El mundo ahora nos está haciendo creer que todas las confesiones, deben fusionarse en el sector económico,... fusionado todo, siempre más potente, siempre más grande, de manera de que el hombre se aguante todo, lo engulla; entonces será grande y ostentoso. Las iglesias hacen lo mismo que el mundo: fusionarse, unificar. ¡El mundo se fusionó, la iglesia se fusionó, todo fusionado y finalmente se fusiona el mundo con la iglesia! ¡Eso ocurrió en el 2000: (allí) la ONU y las religiones unidas del mundo se fusionaron! ¡Y todos sabemos cuándo será eso, entonces tenemos la ANTIQUA BABILONIA plenamente ante nosotros!”
Extraído de: **“Carta Ecuménica Europea,”** Gregor Dalliard, ex-sacerdote de la Iglesia Católica-Romana, el ciclo de conferencias de 2004

Eclesiastés 12:13, 14 - el rey Salomón:

»Oigamos la conclusión de la enseñanza:

Teme a Elohim (Dios) y respeta sus mandamientos, pues todos estamos sujetos a ellos.

Porque Elohim (Dios) traerá toda obra a juicio, el cual se hará sobre toda cosa oculta, buena o mala.»

www.DomingoLutero.info ~ www.SabbatBlatt.info ~ El amor de Dios en tela de juicio - Lynnford Beachy => www.SabbatBlatt.info ~ Sabatín-Is-resurreccionday.com ~ Sabatín-Is-resurreccionday.com ~ Sabatín-Is-resurreccionday.com

Cita: 'Our Sunday Visitor', pág. 3, domingo de 18 de abril de 1915
[véase Apo. 13:18]: "Las letras, que están escritas en la mitra del Papa, son las siguientes: 'Vicarius Filii Dei,' lo que traducido del latín significa: 'el Representante del Hijo de Dios.'" => 666 !!

Dogmática eclesiástica, (1964) de Karl Barth (EVZ- Editorial de Zúrich), pág. 325:
"Las raíces de la enseñanza de la Trinidad - La enseñanza de la Trinidad es una obra de la iglesia... un documento de teología... El texto de la enseñanza de la Trinidad no es como los textos bíblicos de Los testigos de la Revelación. Evidentemente los padres del concilio y de la iglesia, y luego los reformadores también, sabían que la enseñanza de la Trinidad (tres dios) 'no estaba en la Biblia.'"

Citas: "¡El hombre está atado a su conciencia y es justificado ante de Dios por la fe!" (sola fide)
de: "De la libertad cristiana," Martín Lutero, 1520 d.C.

"¡El hombre está justificado por la gracia de Cristo y no requiere ni sacramentos, ni la mediación de los sacerdotes!" (sola gratia)
de: "De la cautividad babilónica de la Iglesia," Martín Lutero, 1520 d.C.

"¡La Sagrada Escritura (la Biblia) es la única regla de fe y de toda doctrina!" (sola scriptura) - de: "De la libertad cristiana," Lutero, 1520 d.C.

¿Ha cambiado la Iglesia Católica? ... La Iglesia Católica cree que el papa es el Vicario de Jesús en la tierra. [Un Vicario es un substituto, un delegado]. La Biblia por el otro lado dice que Jesús envió el Espíritu Santo a tomar Su lugar. (Juan 14:16-17). Ellos creen que Pedro fue el primer papa, pero el imperfecto Pedro no puede ser el Vicario de Cristo. Jesús dice: "Mas yo también te digo, que tú eres Pedro (griego: petros), y sobre la piedra (griego: petra) edificaré mi iglesia." (Biblia 1522: Mateo 16:18). La palabra Griega para "esta roca" = Petra. La palabra Petra significa roca. El Griego original para la palabra Pedro = Petros, que significa piedra o piedra rodante. Es sobre Cristo que nosotros debemos edificar nuestra iglesia y no sobre una persona imperfecta, justo como todos los papas a través de la historia han sido imperfectos. Pablo escribe concerniente a los hijos de Israel cuando ellos estaban en el desierto: "Y todos bebían la misma bebida espiritual: porque bebían de la Roca espiritual que los seguía, y la Roca era Cristo." (1 Corintios 10:4). Jesús es la Roca y no Pedro.
de: "2017 - 500 años después de Martín Lutero", Abel Struksnes, Noruega, pág. 12.

"Sunday Times (December 6, 1987): GENESIS IS NONSENSE
- [by: Nic Van Oudtshoorn "Genesis is 'nonsense.'"]

'The Catholic Church has officially debunked a literal interpretation of the Creation according to Genesis as "utter nonsense."'

"Rome's Challenge (www.immaculateheart.com/maryonline - December 2003)":
"La mayoría de los cristianos piensan que si santifican el domingo, entonces están santificando el día que la Biblia manda santificar. La Iglesia Romana Católica protesta. Ha pasado el Sabbath/Sábado bíblico al domingo. Si el protestantismo quiere basar sus creencias en la Biblia, entonces deben mantener el Sábado."

Martín Lutero sobre el retorno del Mesías: "¡Oh Cristo, mi Señor, mira hacia abajo, hacia nosotros, y tráenos tu día del juicio final ...!"

¿Qué otra cosa es el poder pontificio que pecado y depravación? ...
No puede haber tiempos peores que estos. La Santa Sede hace el mal hasta límites inconcebibles. Él rebaja las leyes de Dios, poniendo a las propias leyes por encima de Él."
de: Martín Lutero: Las obras eternas de Martín Lutero, volumen 21, pág. 339

"Satanás instiga el culto de las imágenes, la invocación de los santos y la exaltación del papa para alejar de Dios y de su Hijo el espíritu del pueblo. Para asegurar su ruina, se esfuerza en distraer su atención del Único que puede asegurarles la salvación. Dirigirá las almas hacia cualquiera que pueda substituir a Aquel que dijo: "Venid a mí todos los que estáis fatigados y cargados, y yo os haré descansar." (S. Mateo 11:28.)
de: "El Conflicto de los Siglos," E. G. White, 1884, pág. 384

1 Pedro 2:25 "¡Porque vosotros erais como ovejas descarriadas; mas ahora sois ya convertidos al pastor y guardián de vuestras almas {a el Señor Yahshua, el Mesías, el Hijo de Elohim (Dios)}!"

Salmo 135:13 "Oh YAHWEH, tu Nombre es eterno; tu memoria, Oh YAHWEH para generación y generación."

»'La Santa Biblia - The Holy Bible'« de John > Juan < Biernanski ebozon.com + Barnes & Noble + Amazon + iTunes + Google